

EXTRACTO DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS POR LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALICANTE EN SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA SIETE DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTICUATRO.=====

1º. ACTAS.

Se aprobaron el Borrador y Extractos del Acta de la sesión anterior, correspondientes a la ordinaria, celebrada el día 29 de enero de 2024.

2º. PERSONAL. Nombramiento funcionarios de carrera. Auxiliar de Taller de Imprenta.

Se nombró a funcionarios de carrera para ocupar, por el procedimiento extraordinario de concurso de méritos, tres plazas de Auxiliar de Taller de Imprenta de la Plantilla de la Excma. Diputación Provincial de Alicante.

3º. PERSONAL. Nombramiento funcionario de carrera. Oficial de Composición.

Se nombró a funcionario de carrera para ocupar, por el procedimiento extraordinario de concurso de méritos, una plaza de Oficial de Composición de la Plantilla de la Excma. Diputación Provincial de Alicante.

4º. BIENESTAR SOCIAL. Concesión de subvenciones a asociaciones y entidades privadas sin fin de lucro. Anualidad 2024. Aprobación Convocatoria y Bases.

Se aprobó la Convocatoria y las Bases que han de regir la concesión de subvenciones dirigidas a Asociaciones y demás Entidades privadas sin fin de lucro, destinadas a sufragar los gastos de desplazamiento de actividades de promoción de la convivencia a través del ocio y el tiempo libre, anualidad 2024.

5º. VOLUNTARIADO Y COOPERACIÓN. Convocatoria de subvenciones destinadas a asociaciones y entidades sin fin de lucro. Anualidad 2023. Dejar sin efecto subvenciones y aceptación renuncias.

Se acordó dejar sin efecto diversas subvenciones concedidas al amparo de la Convocatoria de subvenciones destinadas a asociaciones y entidades sin fin de lucro, dentro del ámbito de la acción social para la realización de proyectos y actividades de sensibilización, formación, fomento y promoción del voluntariado en la provincia de Alicante, anualidad 2023, y se aceptó la renuncia formulada por la Asociación de Personas con discapacidad de Benidorm y Comarca (ASMIBE).

6º. CULTURA. Concesión de subvenciones a ayuntamientos, fundaciones y otras entidades sin fin de lucro. Anualidad 2024. Aprobación Convocatoria y Bases.

Se aprobó la Convocatoria de subvenciones a ayuntamientos, a fundaciones y a otras entidades sin fin de lucro, de la provincia de Alicante para

museos y colecciones museográficas permanentes, Anualidad 2024, así como las Bases que habrán de regirla.

7º. CULTURA. Concesión de subvenciones a ayuntamientos. Anualidad 2024. Aprobación Convocatoria y Bases.

Se aprobó la Convocatoria de subvenciones a ayuntamientos de la provincia de Alicante para la adquisición e instalación de adornos navideños elaborados artesanalmente, anualidad 2024, así como las Bases que habrán de regirla.

8º. CULTURA. Fallo del "Premio Azorín de Novela, 2024". Autorización gastos.

Se autorizaron determinados gastos con motivo del acto del fallo del "Premio Azorín de Novela", anualidad 2024.

9º. DEPORTES. Plan de ayudas a los Ayuntamientos/EATIM de la provincia. Anualidad 2024. Aprobación Convocatoria y Bases.

Se aprobó la Convocatoria y las Bases que han de regir el Plan de ayudas a los Ayuntamientos/EATIM de la provincia, así como a las Entidades deportivas municipales dependientes de los mismos, para la realización de actividades deportivas o para el funcionamiento de Escuelas deportivas municipales. Anualidad 2024.

10º. DEPORTES. Convocatoria Plan de Ayudas a Clubes y Entidades deportivas de la provincia de Alicante. Anualidad 2024. Aprobación Convocatoria y Bases.

Se aprobó la Convocatoria y las Bases que han de regir el Plan de Ayudas a Clubes y Entidades deportivas de la provincia para la promoción y potenciación de actividades y programas deportivos, o la participación en competiciones federadas de carácter oficial correspondiente a la temporada deportiva 2023/2024, Anualidad 2024.

11º. DEPORTES. Convocatoria del Plan de Ayudas a Clubes de Fútbol masculinos y femeninos no profesionales de la provincia de Alicante. Aceptación renuncia.

Se aceptó la renuncia formulada por la entidad Unión Deportiva Rayo Ibense a la subvención concedida al amparo de la Convocatoria del Plan de Ayudas a Clubes de Fútbol masculinos y femeninos no profesionales de la provincia de Alicante por su participación en competiciones federadas de carácter oficial correspondientes a la temporada deportiva 2022/2023, anualidad 2023.

12º. DEPORTES. Convocatoria del Plan de Ayudas a los Clubes y Entidades deportivas de la provincia de Alicante. Aceptación renunciaciones.

Se aceptaron las renunciaciones formuladas por diversas entidades deportivas a las subvenciones concedidas al amparo de la Convocatoria del Plan de Ayudas a los Clubes y Entidades deportivas de la provincia de Alicante para la promoción y potenciación de actividades y programas deportivos, o la participación

en competiciones federadas de carácter oficial correspondientes a la temporada deportiva 2022/2023, anualidad 2023.

13º. DEPORTES. Convocatoria del Plan de Ayudas a clubes y entidades deportivas para la organización de eventos de especial interés. Anualidad 2023. Aceptación renuncias.

Se aceptaron las renuncias formuladas por diversas entidades deportivas a las subvenciones concedidas al amparo de la Convocatoria del Plan de Ayudas a clubes y entidades deportivas para la organización de eventos de especial interés, anualidad 2023.

14º. DEPORTES. Proyecto de Convenio de colaboración. Aprobación.

Se aprobó el proyecto de Convenio de colaboración entre la Excma. Diputación Provincial de Alicante y la empresa Atlántica Suministros, Obras y Servicios, S.L., adjudicataria del contrato "Servicio para la gestión de la Piscina Cubierta del Hogar Provincial", para regular los usos gratuitos y bonificados de la piscina cubierta del citado centro durante la anualidad 2024.

15º. CICLO HÍDRICO. Convocatoria de subvenciones a entidades locales de la provincia de Alicante. Anualidad 2023. Aceptación renuncia.

Se aceptó la renuncia formulada por el Ayuntamiento de Hondón de las Nieves a la subvención concedida al amparo de la "Convocatoria para la concesión en el ejercicio 2023 de subvenciones a favor de entidades locales de la provincia de Alicante para la reparación (Línea A) y primer establecimiento, reforma o gran reparación (Línea B) de infraestructuras hidráulicas de abastecimiento y saneamiento que ejecuten o hubiesen ejecutado las mismas".

En la fecha de la firma electrónica

EL PRESIDENTE,

EL OFICIAL MAYOR,